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Yerko Rojas Tapia (Colegio Irma Salas Silva de Punitaqui), Jorge 
Valdivia Cortés (Colegio Amalia Errázuriz), Agustín Jara Aros 
(Colegio San Viator) y Luis Santander Gilds (Liceo Alejandro 
Álvarez Jofré) obtuvieron el puntaje máximo en la prueba de 
Matemáticas. 

Este lunes 6 de enero se dieron a 
conocer los puntajes obtenidos en 
la Prueba de Acceso a la Educación 
Superior (PAES), mismo día en que 
se abrió el proceso de postulación. 

Entre los más de 11 mil estudiantes 
que rindieron la prueba en la Región 
de Coquimbo, se destaca que cuatro 
limarinos (un punitaquino y tres ova-
llinos) obtuvieron el máximo puntaje 
en la prueba de Matemáticas. 

YERKO ROJAS TAPIA 

El primero de ellos es Yerko Rojas 
Tapia del Colegio Irma Salas Silva 
de Punitaqui, quien en conversación 
con Diario El Ovallino destaca cómo 
fue su preparación, “estuve en un 
preuniversitario, eso me sirvió harto, 
igual que el apoyo que tuve de los 
profesores de mi colegio, también 
hubo harto enfoque mío, en el sentido 
de practicar harto, estuve haciendo 
hartos ejercicios para practicar y co-
rregir, para ir perfeccionando”, sostuvo. 

Sobre el momento en que se enteró 
de esta buena noticia, señala que “me 
llamaron del ministerio de Educación, 
en el momento no lo podía creer, pero 
estoy feliz, hasta ahora mantengo la 
alegría”.  

Para cerrar, el joven punitaquino co-
menta que espera estudiar en alguna 
de las casas de estudio de la Región 
Metropolitana, “estoy analizando bien 
las opciones, pero creo que estudiaré 
algo relacionado al área de salud. 
Me gustaría estudiar en Santiago”, 
puntualizó, para luego agradecer el 
apoyo de su familia. 

La directora del Colegio Irma Salas 
Silva, Filomena Rojas, tuvo palabras 
para este importante logro de uno de 
sus estudiantes, “es una renovación 
de energía y motivación para toda 
nuestra comunidad educativa, cuyo 
propósito es entregar un servicio 
educativo de calidad. Es ver materia-
lizado los ideales de nuestro PEI, en 
el logro de resultados académicos y 
formativos que les permitirá a nuestros 
jóvenes poder concretar sus sueños. 
Esto nos insta a seguir realizando 
nuestro trabajo con pasión y alegría, 
confiando en las altas expectativas 
de nuestros estudiantes que son el 
corazón de nuestro colegio”, declaró. 

JORGE VALDIVIA CORTÉS 

El joven Jorge Valdivia Cortés actual-

Jorge Valdivia Cortés actualmente está radicado en La Serena tras egresar de cuarto medio 
en el Colegio Amalia Errázuriz de Ovalle. 

Yerko Rojas Tapia, estudiante egresado del Colegio Irma Salas Silva de Punitaqui.
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mente se encuentra viviendo en La 
Serena, pero es egresado del Colegio 
Amalia Errázuriz de Ovalle, siendo 
uno de los estudiantes que obtuvo 
puntaje nacional en Matemáticas 1. 

Él destaca el esfuerzo para lograr 

este positivo resultado, “primero 
que todo tuve una base bien sólida 
en el colegio, después del horario de 
clases se realizaba una especie de 
reforzamiento para la PAES, por eso 
venía bien preparado. Después tomé 

el preuniversitario Pedro de Valdivia, 
y luego me preparé haciendo muchos 
ensayos”, puntualizó. 

“Quiero mandar un saludo a mi profe 
Álvaro Santander, siento que fue muy 
importante y me preparó muy bien, es 
un buen profesor. También agradezco 
a mi familia, que siempre me dio el 
aguante para salir adelante”, agregó. 

Por otro lado, comenta que se enteró 
de su puntaje a través de la plataforma 
web del DEMRE, “el domingo en la 
noche pensé que no iba a sacar puntaje 
nacional, porque no me llamó nadie. 
Yo estaba seguro que había contes-
tado todo bien, pero podría haberme 
equivocado con algún distractor de 
la prueba. Entonces supe que tenía 
los 1.000 puntos cuando ingresé 
este lunes a las 8 de la mañana, 
me enteré por mi propia cuenta y le 
avisé a mi familia, ellos vinieron a La 
Serena para celebrar juntos, todos 
están orgullos de mí”, señaló. 

En esa línea, manifiesta estar seguro 
de cuál carrera estudiar, aunque aún 
no está del todo definida la casa de 
estudio, “quiero estudiar ingeniería 
civil, en plan común, tengo en mente 
dos universidades, la Católica o la 
Chile en Santiago. Cuando conocí 
mi puntaje postulé al tiro”, concluyó. 

AGUSTÍN JARA AROS 

Agustín Jara Aros egresó del Colegio 
San Viator, el cual asegura fue im-
portante en su preparación para la 
PAES, “me preparé en el colegio y el 
preuniversitario CPECH, este buen 
resultado es combinación de ambos, 
pero yo le atribuyó más responsabi-
lidad al colegio, ya que es el que me 
ha dado mi formación a lo largo de 
toda mi vida prácticamente. Quiero 
agradecer a más de un profesor, 
Verónica Salas, Cristian Cisternas, 
Carla Peña, Eduardo Castro, y al 
profesor del preuniversitario, Sergio”, 
apuntó. 

Con respecto al momento de co-
nocer su logro, declara que “conocí 
mi resultado cuando lo subieron a 
la página del DEMRE, yo ingresé a 
través de mi cuenta y contraseña, y 
allí conocí mis puntos en la prueba. 
Mi primera reacción fue tranquila por 
decirlo de alguna manera, no tuve 
reacción porque estaba en shock, fue 
a lo largo del día que le he tomado el 
peso a lo que significa sacar 1.000 
puntos”,

De esta manera, el joven estudiante 
ovallino tiene decidida su carrera uni-
versitaria, aunque todavía no decide 
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dónde, “siempre he tenido claro mi 
carrera de preferencia, que es inge-
niería civil industrial, no he tomado 
la decisión dónde, porque hay dos 
opciones que me atraen bastante, una 
es la Pontificia Universidad Católica 
y la otra es la Universidad Técnica 
Federico Santa María, estoy viendo 
por cuál de las dos voy a optar”, señaló.

El rector del Colegio San Viator, Luis 
Castillo, valoró este logro de puntaje 
nacional, así como al resto de sus 
estudiantes, “como colegio estamos 
muy contentos y orgullosos de Agustín 
por su logro y al mismo tiempo de 
muchos de nuestras y nuestros es-
tudiantes que han logrado excelentes 
puntajes y que les permiten acceder a 
la Educación Superior y hacer realidad 
su proyecto de elección de vida. Como 
colegio estamos permanentemente 
revisando nuestros procedimientos 
para mejorar nuestros resultados 
académicos y del resto de nuestras 
áreas de gestión”, indicó. 

LUIS SANTANDER GILDS 

Desde la educación pública también 
se destaca la obtención de un puntaje 
nacional, se trata de Luis Santander 
Gilds del Liceo Alejandro Álvarez Jofré, 
quien reconoce al establecimiento en 
su preparación.

“Empecé a prepararme en tercero 
medio con los preuniversitarios inter-
nos del liceo, después de clases me 
quedaba con los profesores Álvaro 
Godoy y Miguel Concha, también 
hice un preuniversitario en CPECH 
los sábados. Ya en cuarto medio me 
preparé con todo, estudiaba hasta las 
8 de la tarde todos los días, porque 
también estudiaba para la prueba de 
ciencias”, señaló. 

Al momento de revisar su puntaje 
se sorprendió con la buena noticia, Luis Santander Gilds logró positivos resultados tras egresar del Liceo Alejandro Álvarez Jofré.

Agustín Jara Aros junto a uno de sus profesores del Colegio San Viator, Eduardo Castro.
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aunque no exento de una divertida 
anécdota, “en la mañana me levan-
té para revisar mi puntaje, estaba 
un poco nervioso porque me había 
olvidado de la contraseña, tuve que 
crear una nueva”, cuenta entre risas, 
para luego agregar que “por una parte 
estaba muy feliz por mi puntaje en 
Matemáticas, aunque por otro lado 
me sentí mal porque pensé que me 
iba ir mejor en Lenguaje, por eso fue 
una sensación agridulce. Pero estoy 
feliz, mi familia está contenta, este 
lunes fui al liceo y al preuniversitario, 
todos me felicitaron”. 

De esta manera, Luis está decidido 
a enfocarse en el área de la salud, 
“quiero intentar entrar a medicina 
en la Universidad de Chile, esa es 
mi preferencia, pero si no entro a 
esa universidad, buscaré otra para 
estudiar medicina”, explicó.

En esa línea, su padre, Ramón 
Santander, manifestó el orgullo que 
sienten como familia, “como padre 
me orgullece, ya que siempre he 
dicho que somos un equipo los dos, 
también hay que dar las gracias a su 
abuelita y tía, que lo han apoyado en 
todo momento”, sostuvo. 

Por último, el director del Liceo 
Alejandro Álvarez Jofré, José Araya, 
destacó la importancia de las estra-
tegias estudiantiles en los buenos 
resultados, “nos da mucho placer 
saber que uno de nuestros alumnos 
obtuvo este puntaje, al interior del 
liceo tenemos todo un proceso para 
prepararlos para la universidad. El 
preuniversitario interno y comunal 
están dando resultado, porque hay 
otros dos estudiantes que sacaron 
992 puntos, eso quiere decir que se 
equivocaron en solo una pregunta, 
entonces están dando buenos resul-
tados las estratégicas que se están 
aplicando”, concluyó. 
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